

Tanneveau et Choquet leur retard est plus grand encore...

L'équipe italienne n'est pas beaucoup mieux partagée que la nôtre...

Ne parlons plus du succès luxembourgeois que nous avons souligné comme il convenait...

C'est assez Belges que revient encore incontestablement la seconde place...

L'Allemand Wengler seul en tête

Il n'empêche qu'à Beauvais il passe avec une minute d'avance sur cinq hommes...

Premier pointage

C'est maintenant la bataille et nous ne sommes qu'à 80 kilomètres du départ...

Huit hommes en tête

La réserve des Français nous indique suffisamment qu'un des leurs est en tête...

Les Belges contre-attaquent avec succès

Mais allez donc tenir tête à dix milliards belges, surtout lorsque, parmi eux...

Avant le départ de la grande boucle

Où il vous le voulez bien, sur les opérations de départ, toujours les mêmes...

Nouvelle bagarre dans la côte de Doullens

Jusqu'à Doullens l'allure reste rapide mais sans à-coups...

Les dix kilomètres de « caennaise »

Brusquement l'itinéraire quitte la route nationale, 20 kilomètres environ après Doullens...

EN SUIVANT LA COURSE

Accablés par plusieurs milliers de sportifs, les créateurs sont à peine en selle...



BRAECKEVELDT et THIERBACH, à leur entrée sur la piste de l'hippodrome.

Dans la débandade la plus grande, les hommes passent souvent seuls, comme Ktin, Hendrick, Dubois, Bartali, Martano...

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Reprises le lendemain lundi par la presse parisienne et régionale, les déclarations de M. Lebas suscitèrent chez les sénateurs une vive émotion.

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Entre-temps, l'animosité des sénateurs était accentuée du fait du vote, par le conseil national socialiste, d'une motion Blum-P. Faure...

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Le démenti de M. Lebas Une mise au point nécessaire

Le Journal de Roubaix, dont le collaborateur ne trouvait être le seul journaliste présent à la réunion, a rapporté TEXTUELLEMENT, dimanche, les paroles prononcées par M. Lebas le samedi 26 juin...

C'est une opération stratégique, avait-il dit que la participation socialiste au gouvernement Chautemps.

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Reprises le lendemain lundi par la presse parisienne et régionale, les déclarations de M. Lebas suscitèrent chez les sénateurs une vive émotion.

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Dernière Heure M. l'abbé Lambert, maire d'Oran est grièvement blessé d'un coup de revolver

Oran, 30 juin. — Mercredi soir, à 17 h. 30, comme il sortait de la brasserie Guillaume-Tell, M. l'abbé Lambert, maire d'Oran a été victime d'un attentat.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Grèvement atteint, M. l'abbé Lambert est tombé dans les bras de deux amis qui l'ont transporté dans un clinique.

Le maire d'Oran a eu les deux poumons traversés. Les médecins qui l'ont opéré craignent qu'il ne puisse passer la nuit.

M. Ferrando a été arrêté.

M. Ferrando, artiste peintre, conservateur adjoint du musée d'Oran, a tiré sur lui un coup de revolver à bout portant.

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura

Le Sénat a voulu la lutte, il l'aura